

Sábado 24 de diciembre de 2005

La Jornada de enmedio



El Castillo de Chapultepec es uno de los museos predilectos de familias del Distrito Federal y de los estados, pues es visitado cada año durante el periodo vacacional de diciembre. Sin llegar a las multitudes que convocan otras exposiciones, los visitantes acuden al recinto para entender la historia del país. El alcázar y sus huellas de sueños imperiales es

uno de los mayores atractivos, ya que quienes asisten pueden ver las comodidades y lujos que tuvieron no sólo la pareja imperial de Maximiliano y Carlota, sino también Porfirio Díaz y Carmen Romero Rubio. Arriba, una de las salas del Museo Nacional de Historia ■ Fabiola Palapa Quijas

CULTURA/ 4a y 5a